

## RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Snowball Throwing* Pada Materi Mengoperasikan *Software Spreadsheet* Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X SMK Bina Utama Pontianak” dengan masalah umum yaitu : “Bagaimana pengaruh model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *software spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak?”

Adapun sub masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

(1) Bagaimana rata-rata hasil belajar siswa sebelum diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *software spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak? (2) Bagaimana rata-rata hasil belajar siswa setelah diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *software spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak? (3) Apakah terdapat perbedaan rata-rata hasil belajar sebelum dan setelah diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *software spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak?

Bentuk penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan *pre-experimental design*. Rancangan yang digunakan dalam penelitian ini adalah *one Group Pretest-Posttest Design* yaitu rancangan satu kelompok yang menggunakan dua kali tes yaitu sebelum dan sesudah perlakuan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak yang terdiri dari 5 kelas. Sampel dalam penelitian ini adalah kelas X SMK Bina Utama Pontianak yang berjumlah 30 siswa. Teknik pengambilan sampel yang di gunakan yaitu *purposive sampling*.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik pengukuran dan alat pengumpul data yaitu tes hasil belajar untuk mengetahui hasil belajar siswa sebelum, sesudah dan penerapan setelah menggunakan pembelajaran *Snowball Throwing*.

Hasil analisis data dan penarikan kesimpulan diperoleh data sebagai berikut: rata-rata pretest sebesar 66,33 dengan kategori “Cukup”. Sedangkan rata-rata hasil belajar posttest sebesar 80,17 dengan kategori “Baik”. Pada perhitungan menggunakan rumus Uji-T, diketahui bahwa  $t_{hitung} (8,05) > t_{tabel} (1,697)$ . Maka dapat disimpulkan terdapat perbedaan rata-rata hasil belajar siswa sebelum dan setelah diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *Software Spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak. Kesimpulan dari penelitian ini adalah : (1) Rata-rata hasil belajar siswa sebelum diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *software spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak berdasarkan *pre-test* adalah 66,33 dengan kategori “Cukup”. (2) Rata-rata hasil belajar siswa setelah diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* pada materi mengoperasikan *software spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak berdasarkan *post-test* adalah 80,17 dengan kategori “Baik”. (3) Terdapat perbedaan rata-rata hasil belajar siswa sebelum dan setelah diterapkan model pembelajaran *Snowball*

*Throwing* pada materi mengoperasikan *Software Spreadsheet* terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Bina Utama Pontianak. Hal ini berdasarkan perhitungan menggunakan rumus Uji-t, diketahui bahwa  $t_{hitung} (8,05) > t_{tabel} (1,697)$ .

